
○出産からこども・子育て支援への最重点項目は

不妊から子育てまでの切れ目のない支援

島津 山本さんが最も力を入れている子育て

支援は何ですか？

山本 やはり、不妊から子育てまでの切れ目

のない支援ですね。県議会の自由民主

党議員団で出している政策集にも書い

ています。

島津 政策集を出されているのですね。妊娠

前の不妊から、力を入れていくのは大

切だと私も考えています。今、ママのイ

ンターンシップを受け入れているので

すが、その中でも、早めのブライダル

チェックも大切だよね、という話になり

ました。

山本 そうだね、こどもを望む若い世代には

やはり、こどもを持てる環境を整えたい

なと考えています。県は不妊治療のペ

ア検査助成事業をやっていて、令和5年

度からは所得制限が撤廃される予定で

すね。

島津 多くの方に利用しやすくなりますね。不

妊治療は令和4年度から保険適用にな

り、市の助成や医療保険も合わせると

随分負担が軽減してきています。県の

事業も合わせて活用して、私たちが望

む、「こどもを持てる環境」に近づくと

嬉しいです。

○自民党はインフラ整備ばかりなの？

島津 今日はお話の機会をいただき、あり

がとうございます。県の政策につい

て山本さんの取り組みをアレコレお

話できたらと思っています。

山本 こちらこそ、ありがとうございます。

アレコレ、どんなお話になるのでしょ

う？

島津 早速単刀直入ですが、自民党ってど

うしてもインフラ整備が強いんでしょ

う？という印象を与えがちですよね。

そしてどうしても、子育て支援とかっ

てなると、自民党は何も考えてない、

となりがちで。

山本 確かに、インフラ整備の印象はある

よね。そうはいっても、子育てや教育

のことにももちろん力を入れていま

すよ。

島津 私も子育て中であり、行政にしてほ

しいなと思うことは山ほどある中、

財源にも限りがあり、全部が全部私

たちが望むことを実現することは難

しいのだろうなと感じています。今

日は山本さんが力を入れている子育

てや教育分野について、聞かせてく

ださい。

山本 ぜひ、聞いてください。
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山本敏信県議に子育て、教育政策について伺いました。県や自民党県議団の子育て、教育政策についてはな
かなか見えてきづらいところがあります。今回は、どのような取り組みを行っているのか、そして市政とどの
ような連携ができるのかを明らかにするべく、対談させていただいた内容をお届けします。



山本 その他、地域の子育て拠点や一時預か

り、病児保育の充実などにも力を入れ

ていますよ。

島津 高砂市でも随分、病児保育も使いやす

くなりましたね。すごくありがたいです。

山本 やはり、少子化、と言われているけれ

ども、こどもを持ちたいと望む方々が

こどもを産めて、育てやすい環境づく

りに力を入れることが鍵だと思ってい

ます。自民党の政調会の中でも、女性

議員の意見も取り入れながら子育て政

策に取り組んでいるので、私も年代が

離れてはいるけれども、ぜひ声を届け

て欲しいなと思います。

島津 私も声を届けに来ます！

○教育の最重点項目は？

島津 教育分野はどうですか？

山本 教育分野では、コミュニティスクールや、

ICT教育に力を入れていますね。

島津 コミュニティスクールは、高砂版コミュ

ニティスクールを高砂市でも導入して

いますね。

山本 これからは部活動の地域移行もありま

す。国の言いなりではなく、地域の特

性に合わせて、学校と地域が連携・協

働する仕組みがこれからは不可欠に

なってきますよね。高砂市内の学校の

先生からもお話をいただくこともあり、

現場の声もこれまでも届けてきました

よ。

島津 教育は県政が大きな役割を担う分野

の一つですよね。ICT教育しかり、これ

からも期待したいところです。

山本 ICT教育では、高砂中学校も県の令和

4年度 ICT利活用推進事業推進校に

指定をされて、取り組みを行ってきて

います。ぜひこの取り組みを参考に、

市内の学校にも広めていってほしいと

思っています。

島津 そうだったのですね。推進校の取り組

み、私もチェックしてみます。

島津 今日はいろいろなお話を聞かせてい

ただき、ありがとうございました。市と

県、さらに連携できるところはたくさ

んありますね。

山本 市議や市民の皆さんともっと連携でき

るところを、これからも取り組みたい

と思っています。さらに元気な高砂市

にしていきましょう。
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伺ったお話は今後も市政で活かしていきたく思いま
す。この分野だけでなく、幅広い分野で、国や県とも
連携できるところは連携していきたく思います。
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